
令和６年度 小金井市立南中学校 第１回 学校運営協議会 

 

令和６年５月７日（火） 

１５：３０から１６：３０ 

 

（１）委員長あいさつ 

  新しい年度が始まり、様々な立場で活躍とのことと思います。今年度もよろしくお願い 

します。 

 

（２）校長あいさつ 

  放課後補習教室、再登校までの見守り、３年生の面接練習のご協力いただき感謝申し上 

げます。これだけ早く実現できたのは驚きです。皆様のお陰です。地域の皆様にご協力い 

ただくだけにならないように、生徒は地域の行事に参加して貢献していけるようにした  

い。様々なご支援・ご協力をお願いいたします。   

 

 

（３）委員自己紹介 

 委員：今年度もよろしくお願いいたします。 

 委員：未来塾を準備している。整理しながら進めていきたい。 

 委員：前原町自治会では、神明宮の例大祭や連合運動会を準備している。南中の生徒      

に参加してもらい地域を盛り上げていきたい。 

 委員：早く動きすぎる部分もあるので、助言をいただきながら進めていきたい。未来      

塾もスタートしている。後で詳しく説明する。 

 委員：末っ子が中１となった。子供が２人受験期となる。今年度もよろしくお願いし      

ます。 

 委員：PTA総会終わり、会長の任期が終了した。前会長として関わっていきたい。中      

を知りつつ、外からの視点を加え意見を出していきたい。 

 副校長：３年目となりました。よろしくお願いします。 

 校長：部活動の試合が始まっていきます。試合日程を伝えてきた部もあるので生徒の      

活躍を応援していきたい。 

 委員長：地域の総会もこれから行われるので準備をしている。 

 

（４）未来塾について 

  放課後に学習支援をする。文部科学省の施策の一つである。毎週水曜日に行い、定期的 

な学習習慣を確立していきたい。徐々に不登校傾向の生徒にも門を広げていきたい。支援 

員（大学生）も応募がきている。面談を進めている。地域の皆様には、大学生がテスト等 

で欠けてしまったときにお手伝いをお願いしたい。 

 

（５）昨年度の成果と課題 

  詳しくは昨年度の学校評価（最終）を参照ください。それを基に今年度の学校評価（当 

初）を作成していく。 

 



（６）学校経営方針 

  今年度の重点に、１生徒の人権を尊重し、生徒の「なりたい自分」を実現させる教育活 

動として記載した。３コミュニティ・スクールの部分は、現在進行形で進めていただいて 

いる。一層の推進をお願いしたい。 

  目標達成のための基本方針と具体的構想では、整理しながら本校の教育課程とリンクさ 

せた。単にICTを重視するのではなく、誰にとっても学びやすい環境をつくることが大切 

である。そのためユニバーサルデザインを重視をした。障害の有無に限らず、生徒の良さ 

を伸ばしていけるようにしていきたい。健やかな心身の育成、特別支援教育の充実は、新 

たに項立てを行った。自分の大切さとともに他社の大切さ‥という点は、東京都の人権教 

育の理念に基づいている。外部人材も有効活用していきたい。様々なボランティアに協力 

いただいているが、地域の皆様にも協力をお願いします。 

 

（６）学校評価（当初）に向けて 

  熟議「育てたい生徒の姿」を実施した。結果は、以下の通り。この結果を基に、次回で 

きることを熟議する。 

 

 

 

 

 

（７）事務連絡 

  ・R6研修は６月末日まで 動画を視聴していただき、Web報告をお願いします。 

  ・９月１日に市総合防災訓練を実施予定です。 


